



La Unión para el Mediterráneo debe reforzar los parlamentos de la Primavera Árabe

El Presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, aseguró durante su visita a Rabat, Marruecos, que la principal prioridad de la Asamblea Parlamentaria de la Unión para el Mediterráneo (Euromed) debe ser el fortalecimiento de las estructuras democráticas surgidas tras la Primavera Árabe. Schulz participó en la primera reunión formal entre eurodiputados y parlamentarios de los Estados en los que tuvo lugar esta revolución.

La Asamblea Parlamentaria de la Unión para el Mediterráneo, a la que asistieron el Presidente de la Eurocámara, Martin Schulz, y 24 eurodiputados, además de parlamentarios de 16 países del sur del Mediterráneo, se centró en el proceso de paz en Oriente Medio y en el apoyo económico y político a las democracias que surgieron tras las revueltas de la "primavera árabe".

Junto a estas cuestiones, los delegados debatieron la posibilidad de cerrar el conflicto sirio por la vía diplomática y de crear un banco Euromediterráneo de Inversión.

Nombramiento de Martin Schulz

Al final de la reunión, Martin Schulz, fue proclamado presidente rotativo de la asamblea, que dirigirá durante un año. "En primer lugar, considero que la Asamblea debe tomar medidas para fortalecer los nuevos Parlamentos", dijo el Presidente de la Eurocámara al aceptar el cargo.

Durante este encuentro se votaron 10 resoluciones, entre las que se encontraban el papel de las mujeres en el proceso de eliminación de los desequilibrios en el desarrollo territorial, la gestión de residuos y la creación de una universidad euromediterránea.

Junto con los 27 Estados miembros de la UE, y los 16 países del sur del Mediterráneo, África y Oriente Medio, también son miembros de la Unión por el Mediterráneo Albania, Argelia, Bosnia y Herzegovina, Croacia, Egipto, Israel, Jordania, Líbano, Mauritania, Mónaco, Montenegro, Marruecos, la Autoridad Palestina, Siria, Túnez y Turquía.